

Les p'tites nouvelles...

Par Yves Ladouceur
président A.R.M.

• Une voiture que l'on aime voir sur la piste est la Camaro #91 de Michel Brunet. Surtout depuis que sa soeur courre dans la classe des Femmes sur cette voiture.
...

• Au moment où j'écris cette chronique, nous venons de savoir que l'idée d'inviter les pilotes de Formule 1 à venir se détendre au Circuit samedi soir le 17 juin avait été lancée en primeur sur les ondes de CKVL. Les spectateurs réguliers peuvent certainement nous faire des commentaires sur ce qui s'est dit ou s'est passé...
...

• Un expert dans l'ajustement et la balancement des freins sur une voiture est Ronald Nuckle, qui a ainsi amélioré énormément la tenue en piste de sa superbe IRoc Z #47.
...

• Il y a quelque temps, on annonçait à Jacques Demers, qu'il avait réussi des temps de moins de 20 secondes au volant de sa puissante Trans-Am #44, et il ne semblait pas y croire. Bin voyons donc, Jacques... t'es capable!
...

• Un autre pilote qui nous fait des temps surprenants est Mario Lajoie au volant de son #20 bleu et blanc en Production.. Il a été saisi à 21:72... Il promet et ne s'en fait plus tellement avec les erreurs des autres... Il est capable de prendre la chance ou la malchance d'un même oeil.
...

• Claude, notre sympathique propriétaire continue toujours ses améliorations



visant à rendre le séjour des spectateurs de plus en plus confortable. Le Circuit permet vraiment une sortie de famille, le samedi soir, pour tous les Montréalais.
...

• C'est à se demander comment on s'entend dans la famille Campeau depuis que la belle Lucie gagne toutes les courses; mais j'mise quand même sur Lucien à long terme. Il est de plus en serein, une qualité essentielle à un futur champion.
...

• Au milieu de juin, l'épouse de Lucien, Sylvie a essayé la solidité du mur qui borde la piste et elle nous garantit qu'il est solide! Une autre "job" de débossage pour Johnny! Ah! les femmes!
...

• Les membres de l'ARM sont priés de nous faire parvenir leur changement d'adresse, à l'ARM et non au Journal de l'Auto Sport, si vous désirez recevoir votre publication régulièrement.
...

• Une autre course se déroule présentement entre deux grands de la course automobile: Bernie Ecclestone, le grand manitou de la Formule 1 trouvera-t-il avant Claude Aubin une formule de handicap qui pourrait satisfaire tous les pilotes? Ecclestone avec les McLaren ou Aubin avec les FORCE 4?